
 

 

REQUERIMENTO N°340/12  
De Informações  

 
 
 
“Sobre a contratação de 
monitoras para abertura de mais 
vagas nas creches do nosso 
município”. 
 
 
 

 
Considerando-se  que, conforme reunião deste vereador com 

Secretários Municipais e Assessor Técnico, foi esclarecido que em março de 
2012 seria necessário a contratação de monitoras para abrir mais vagas em 
creches; 

  
Considerando-se  que, um projeto atendendo este objetivo foi 

votado e aprovado pela Câmara Municipal com regime de urgência, para 
atender esta demanda; 

 
Considerando-se  que, passados dois meses, somos cobrados 

pelas mães que ainda não foram chamadas para colocar seus filhos nas 
creches; 

Considerando-se  que, observamos, através da imprensa, que 
houve a convocação de monitoras de creche, conforme projeto aprovado; 

 
Considerando-se  que, a informação dos Secretários naquela 

reunião era de que o Prefeito convocou uma reunião com o Secretário de 
Educação e este afirmou que se as monitoras fossem contratadas, em vinte 
dias os problemas seriam resolvidos; 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Foram convocadas as monitoras para as creches? Caso negativo, 
justificar. 
2- Porque até o momento não foram preenchido as vagas solicitadas pelas 
mães? 
3- A afirmação do Secretário de Educação de que a contratação de monitoras 
resolveria o problema, é procedente?  
4- Demais informações pertinentes. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de maio de 2012. 
 
 



 

 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 


